

“En votre cœur s'est instauré le Royaume de Dieu”

Pourquoi n'essayes-tu pas de transformer toute ta vie en un service de Dieu: ton travail et ton repos, tes peines et tes joies? Tu peux le faire..., et c'est ton devoir! (Forge, 679)

29 juillet

Garde-toi de cette maladie du caractère qui a pour symptômes l'instabilité en tout, la légèreté en

actes et en paroles, l'étourderie...: la frivolité, en un mot.

Et si tu ne réagis pas à temps — pas demain, aujourd'hui! — la frivolité qui rend tes jours si vides ("si pleins de vide") fera de toi, ne l'oublie pas, un pantin désarticulé et inutile.

(Chemin, 17)

Voilà ton devoir de citoyen chrétien: contribuer à ce que l'amour et la liberté du Christ président toutes les manifestations de la vie moderne: la culture et l'économie, le travail et le repos, la vie de famille et la vie en société. (Sillon, 302)

(...) De même que le Christ est passé *en faisant le bien* (Ac 10, 38) sur tous les chemins de Palestine, vous devez vous aussi répandre avec générosité une semence de paix tout au long de ces chemins humains qui sont la famille, la société civile, les relations nées de votre travail quotidien, la

culture, les loisirs. Ce sera la meilleure preuve de ce qu'en votre cœur s'est instauré le Royaume de Dieu: *Nous savons, nous, que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons nos frères* écrit l'apôtre saint Jean. (...) (Quand le Christ passe, 166)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/dailytext/en-votre-cure-est-instaura-le-royaume-de-dieu/](https://opusdei.org/fr-ci/dailytext/en-votre-cure-est-instaura-le-royaume-de-dieu/)
(23/02/2026)